

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 42 (2015)
Heft: 4

Rubrik: Hallazgos

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Poetas y ratones de biblioteca

A mediados de mayo, las callejuelas de Soleura están pobladas por numerosos visitantes de cerca y de lejos: Las jornadas literarias son un punto de encuentro para autores, ratones de biblioteca, periodistas, gente cultivada y políticos, que acuden desde todas las partes de Suiza y del extranjero. En muchos actos, a menudo paralelos, este año más de 70 escritores presentaron sus últimas obras. Entre ellos también se encontraban invitados del extranjero. El público quedó encantado con el alemán Ralf Rothmann y con el autor y músico islandés Sjón. Y paralelamente a las lecturas y las mesas redondas, autores, editores y el público se encuentran además sin ceremonias en los bares del casco antiguo.



Este año, incluso el consejero federal y Ministro de Cultura, Alain Berset, participó en una mesa redonda – de pie y con una cerveza en la mano.

En la página web de las

Jornadas Literarias de Soleura se encuentran breves perfiles de todos los autores (en varios idiomas), se puede buscar en el archivo y también comprar vales para el próximo festival. Esta es una página potencialmente adictiva para los amantes de los libros. En 2016, el Festival se celebrará del 6 al 8 de mayo.

(RG)

www.literatur.ch



El consejero federal Alain Berset conversando con el autor Lukas Bärfuss

Se busca un himno nacional

Bonitos y sentidos son los momentos solemnes en los que, el 1 de agosto o con ocasión de eventos deportivos, suena nuestro himno nacional suizo. No pocas veces, los momentos solemnes también resultan un poco embarazosos, y es que el himno nacional suizo es difícil y ampuloso y la gran mayoría de los suizos no conoce ni las tres primeras líneas del texto. Pero pronto será diferente: Se ha lanzado un concurso para encontrar un nuevo himno, en el que todo el mundo puede participar y opinar sobre qué texto acompañado de qué melodía harán que a partir de ahora los latidos de los corazones de los suizos sean más rápidos. 208 propuestas

se han recibido en la primera ronda del concurso, tres de las cuales han pasado a la ronda final. Se pueden escuchar en Internet – extraordinariamente interpretadas por el Coro Juvenil Suizo. Las votaciones en línea, en las que también pueden participar los suizos en el extranjero, estarán abiertas hasta el 6 de septiembre. El 12 de septiembre será la final, en Aarau, que coincidirá con la Fiesta de la Música Folk.

(BE)

Votaciones en: www.chymne.ch



Aplicación para cuestionario sobre política y elecciones

A quien le guste mejorar sus conocimientos lúdicamente le encantará la aplicación "politbox". Fiel al lema "Todo es política y tú eres el experto / la experta!", la Compañía de Radiodifusión y Televisión Suiza (SRG SSR) ha creado una aplicación, naturalmente gratuita y disponible tanto para Android como para iOS. Entre otros está dedicada a temas como el deporte, la geografía, las lenguas, el medio ambiente, la política, la juventud inquieta, Europa o los escándalos políticos. Se puede jugar sobre cada tema a 4 niveles. En el apartado de escándalos políticos se pregunta, por ejemplo, en el primer nivel, el nombre de la primera Consejera Federal de

Suiza ... En cada apartado hay que ir ascendiendo, no se puede empezar directamente en el nivel 4 aunque se sea un sabelotodo. Además de las preguntas sobre conocimientos se hacen otras de opinión sobre temas actuales. Este formato de cuestionario permite, dicen los responsables, tomar el pulso a los interesados y descubrir cuáles son sus deseos/preocupaciones. Esta aplicación está disponible en los cuatro idiomas nacionales de Suiza y en inglés. www.politbox.ch.

(BE)

www.politbox.ch

